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锚定锚定““两个确保两个确保””落实落实““十大战略十大战略””

“能力作风建设年”看变化
—— 成 长 篇

2 月 24 日，省委书记楼

阳生到县产业集聚区国玺超

纯公司调研，现场询问了企

业的生产设备、核心工艺、原

料和产品、项目进度等，听取

了企业负责人和郑州大学材

料学院院长何季麟院士的汇

报，询问了产品工艺流程和

技术研发等，希望企业坚持

科技引领，做精主业，拉长产

业链。

河南国玺超纯新材料股

份有限公司，是一家致力于超

纯金属材料，规模产业化生产

科技科研及成果转化和精深

加工一体化的科技创新型企

业。产品广泛应用于微电子、

光电子、半导体、新能源、精密

加工、前沿新材料等先进制造

与尖端科研领域。

近年来，国玺超纯始终坚

持“人本、责任、创新、敬业、诚

信、共赢”的价值观，不断加大

企业科技研发，并依托承建的

河南省超纯金属材料工程技

术研究中心，成立了以行业内

国际知名专家为主的科研攻

关团队。目前，通过自主开

发，公司已经完全掌握了高纯

铜、超高纯铜的提纯技术、生

产工艺，高纯铜在金属纯度方

面已经处在国内领先地位。

河南国玺超纯新材料股

份有限公司总经理陈煜宏表

示：“楼阳生书记对我们公司

提出了殷切希望，为此，我们迅速制定了企业中长

期发展目标纲要，确定了科技攻关的目标。下一

步，我公司将在芯片用高纯铜溅射靶材、光伏用蒸

发高纯铜颗粒、集成电路用压延高纯铜箔、碳中和

高纯铜应用四个领域进行突破，为打造未来百亿

级高纯材料产业园提供技术支撑，为高质量建设

现代化河南，高水平实现现代化河南，为我县建设

‘四强县’、迈入全国‘一百强’作出新的贡献。”

通过近几年的发展，国玺超纯公司拥有了核

心技术、核心产品、核心竞争力，走在了超纯金

属材料技术革新前沿，成为细分行业的标杆，产

品在国内和国际市场上占有了很大的市场份

额。在新时代征途上，只要坚持科技引领，创新

驱动，优势再造，一定能够使国玺超纯走得更

远、更好，谱写更加壮美的篇章。 （郭明远）
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“在铁路地区‘墩苗’的四个多月里，我牢记初心使

命，扎根基层，从思想觉悟到实践能力有了很大提高，对

基层工作有了更加深刻的认识。”县政府副县长、铁路地

区党工委书记杨康鑫在接受记者专访时说。

杨康鑫说，四个多月来，他的深切感受是，一是基层

工作是务实的。在乡镇，各项政策都要结合实际、转为

实践、落到实处，必须“脑中有思路、眼里有问题、手中有

招数、脚下有路子”。二是基层工作是温暖的。在一线，

直接面对社区居民，为他们解决急难愁盼问题，是工作

职责，必须做，但群众反馈是热烈的，温暖的。三是基层

是一片热土。在基层，与同志们并肩奋斗，众志成城，战

疫情抗风灾、促发展保安全，让人热血沸腾、干劲十足。

将牢记嘱托、脚踏实地、埋头苦干、勇毅前行。

杨康鑫表示，2022年，铁路地区办事处将坚持党建

引领，以“能力作风建设年”

为契机，牢固树立“争比树”

意识，以奔跑者的姿态、“跳

起来摘桃子”的拼劲，全力做

好以下工作：一是做实“融合

党建”，提升城市社区治理能力。持续做优网格党建、建

强“红色物业”、打造“15分钟党群服务圈”，高标准建设

六星党支部，持续与辖区驻地单位开展共驻共建活动，

以党建+提升社区治理能力和服务水平。二是建设“六

型社区”，营造宜居宜业发展环境。以“火车头精神”为

引领，结合“三零”创建、生活垃圾分类等项目，在未来三

年内建设“绿色、平安、法治、信用、文化、智慧”六型社

区，让社区居民获得感幸福感成色更足。三是做实养老

服务，擦亮“医养康养”新名片。加快两个养老项目建设

进度，与高校、医院通力合作，在医养康养、智慧养老方

面打造新名片，提高辖区老年人幸福指数。

扬帆起航正当时，重整行装再出发。杨康鑫激情

满怀：“下一步，我将在县委、县政府的坚强领导下，

明确目标、鼓足干劲，以“赶考”状态、“答卷”意识躬

身入局、积极推动铁路地

区各项工作向前发展，以

优异的成绩迎接党的二十

大胜利召开。”

（袁松柳 魏景涛）

以“火车头精神”为引领 推动铁路地区各项工作向前发展
———访县政府副县长、铁路地区党工委书记杨康鑫

3 月 10 日下午，县文联

第一届全委会第四次（扩大）

会议召开。县人大常委会副

主任、县文联主席阿卫国出

席会议，县委宣传部、县文联

及所属协会等相关人员共

70 余人参加了会议。会议

对 2021 年的文艺工作进行

总结，对2022年文艺工作进

行谋划，并对2021年做出突

出贡献的先进协会及个人进

行了表彰。

会议通报了《县文联关

于表彰2021年度先进单位、

先进个人的决定》《县文联党

组关于表彰 2021 年度优秀

共产党员、先进工作者和文

明职工的决定》。传达学习

了习近平总书记在中国文联

十一大、中国作协十大开幕

式上的讲话精神、省委书记

楼阳生莅平调研讲话精神、

县委十三届三次全会暨县委

经济工作会议精神。

阿卫国要求，一要推动

学习贯彻习近平新时代中

国特色社会主义思想。二

要坚持围绕中心、服务大

局，在热情讴歌新时代新征

程 新 气 象 中 彰 显 文 化 自

信。三要坚持面向基层、服

务群众，在引导和满足人民

群众对美好生活的向往和

需求中展现文艺的魅力。

四要聚焦文艺精品创作生

产，在实施文艺作品质量提

升工程中展现文艺工作者

的担当作为。五要深化职业道德和行风

建设，在营造风清气正的文艺发展环境中

树立文艺界的良好社会形象。

“鲲鹏展翅九万里，长空无崖任搏

击”。会议号召广大文艺工作者不忘初

心、牢记使命，不负时代、不负人民，讲好

宝丰故事、唱响宝丰颂歌，让优秀文艺作

品成为滋养宝丰儿女团结奋进的清泉和

沃土，更加朝气蓬勃地迈向新未来。

（王兆夕 刘宏民）
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为扎实推进全县脱贫人口小额信贷稳步有序、

健康发展，3月10日，我县召开2022年度第一次小

额信贷工作推进会。县金融业发展中心、县乡村振

兴局及各乡镇主管副职参加会议。

会议强调，一是要进一步增强工作前瞻性、紧

迫感，高度重视，通力合作，加大政策研究力度，加

强数据分析，清醒认识当前面临的形势，正视工作

中存在的问题和薄弱环节，切实推进脱贫人口小额

信贷工作。二是严格落实扶持政策，坚持“户用户

贷户还”，准确把握脱贫人口小额信贷政策属性和

产品特点，做到应贷尽贷、不落一户。三是加强数

据监测预警，建立定期会商机制，健全风险防控机

制，提升整体抗风险能力。 （李东梅）

我县小额信贷工作推进会召开

“感谢党和政府帮我们解了心忧。现在，小麦进入生长期，麦

田很需要浇一次返青水，多亏了政府派人来把机井修好。”3月10

日上午，商酒务镇犁湾沟村村民吕帅兵看着田里干涸的麦田得到

了汩汩清泉的滋润，高兴地说。

据了解，商酒务镇共有灌溉机井620眼，经过多年使用后，49%

的机井出现不同程度损坏，不能正常使用。镇政府了解情况后，

对全镇机井的使用情况进行了专项排查，对存在问题的304眼机

井建立了问题整改台账，并派出专业工程队伍，进行清淤、清洗、

维修线路，确保全部机井能够正常使用，为今年的小麦丰产丰收

打下坚实基础。 李艳岭 摄影报道
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3月11日上午，市人大常委会原副主任、关工委副主任张坤

子等一行四人到我县，就中共中央办公厅、国务院办公厅《关于加

强新时代关心下一代工作委员会工作意见》学习贯彻情况进行专

题调研座谈。

调研座谈会在宝丰迎宾馆一楼东会议室进行。县关工委执行

主任胡成义、韩富安等参加座谈。

座谈会上，胡成义畅谈了对两办《意见》的学习认识，向调

研组汇报了我县关心下一代工作的主要做法，并提出建议。与

会人员积极踊跃发言，并结合两办《意见》，亮作法、提建议、谋

工作。张坤子在座谈中对我县关心下一代工作给予充分肯定，

要求我县各级关工委要多种形式深入学习中办、国办《意见》，

找不足、补短板，齐心协力做好新时代关心下一代工作，以优异

成绩向党的二十大献礼。 （蔡培叶）

市关工委到我县进行专题调研


